

COMMUNIQUE

REC N° 317-24/ADC/DG/DG.M

Portant infructuosité du Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert N° 16/AONO/ADC/CIPM/2024 du 13 mai 2024

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Le Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert N° 16/AONO/ADC/CIPM/2024 du 13 mai 2024, pour les travaux d'aménagement de la RESA du seuil 19 de l'Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen, est déclaré infructueux.

Le soumissionnaire concerné est prié de passer retirer son offre sous quinzaine au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A ; passé ce délai, celles-ci sera détruite.

Le présent communiqué tient lieu de Main levée de caution de soumission.



RELEASE

REF N° 317-24/ADC/DG/DG.M

To declare the unfruitfulness of the Open National Call for Tenders N° 16/AONO/ADC/CIPM/2024 of 13 May 2024

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby
communicates as follows:

The Open National Call for Tenders N° 16/AONO/ADC/CIPM/2024 of
13 May 2024, for the development of RESA of threshold 19 of Yaoundé-
Nsimalen International Airport, is declared unfruitful.

Bidder who are not selected is requested to withdraw his bid from the
Department of Administrative Management of Contracts of Aéroports Du
Cameroun SA within fifteen days. After this deadline, the bid shall be
destroyed.

The present release assures the release of the submission guarantee.

